

Virus sincicial sigue predominando en niños de hasta cuatro años

El último reporte de la circulación de virus, entregado por el Ministerio de Salud, arrojó que el virus sincicial predominó en la última semana con el 43,5 % de los casos. Jorge Vilches, jefe de Epidemiología, dijo que es levemente inferior a la anterior semana y que está afectando a niños de 1 a 4 años. El rinovirus ocupa el segundo lugar con el 26,9% y la influenza A está tercero con el 7,6 %. Valentina Pino, coordinadora de la Campaña Invierno, informó que están ocupadas el 80,2% de las camas críticas pediátricas y que el 42,5% de ellas son por causas respiratorias.